

Ensemble pour Chevreuse (majorité)

Plus vite, plus haut, plus fort, ensemble !

Le premier chapitre des Jeux Olympiques de Paris 2024 est maintenant refermé. Pour tous ou presque, cette quinzaine garde une douceur particulière.

Certes les exploits des athlètes y sont pour beaucoup. Mais peut-être plus encore, c'est l'esprit des Jeux qui a régné dans notre quotidien au cœur de l'été : cette forme de légèreté, que l'on savait éphémère, mais qui tranchait tant avec l'atmosphère nationale et internationale si tendue du début du mois de juillet. Il fallait être difficile pour ne pas apprécier !

Notre vallée a eu ses petits moments de gloire olympique : d'abord avec le passage de la flamme à Saint-Rémy-lès-Chevreuse, puis lors des deux journées de course cycliste sur route. L'esprit olympique a donc aussi soufflé sur Chevreuse, mais peut-il s'y installer ? C'est sincèrement ce que chacun d'entre nous veut croire.

Après que notre pays ait montré qu'il pouvait, même quand tout n'était pas parfait, briller, sourire, s'enthousiasmer, communier, se réjouir, partager, être fier et en sortir grandi, faire ensemble et gagner, comment ne pas souhaiter transposer cette recette à la vie de notre commune ?

Place maintenant aux jeux paralympiques ! Souhaitons que ce nouveau chapitre ouvre encore d'avantage nos yeux sur le partage, la tolérance et le respect.

Et plus près de nous, souhaitons que l'esprit olympique vienne souffler encore quelques temps sur Chevreuse. Que les attaques, les rancœurs, les procès (d'intention ou pas) laissent place à une autre façon de travailler pour notre commune. Restons riches de nos différences et de notre engagement.

Les Jeux Olympiques nous ont montré le chemin qu'il convient de poursuivre : plus vite, plus haut, plus fort, et ensemble pour Chevreuse !

Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale